

HR Ratings emitirá calificaciones de crédito

José Manuel Arteaga

jose.arteaga@eluniversal.com.mx

HR Ratings entrará a las Ligas Mayores en Estados Unidos (EU) para emitir calificaciones de crédito.

En entrevista con EL UNIVERSAL, Anibal Habeica, director general adjunto de la firma, dijo que en un principio podrían comenzar con las empresas mexicanas que participan en el mercado de EU.

“¿Qué es lo que estamos pensando? Vamos a abrir brecha allá, vamos a empezar con algunas calificaciones en estados y municipios, en corporativos, creemos que lo natural son las empresas mexicanas que quieran colocar allá, pero no descartamos la idea de empresas extranjeras o Latinoamericana que se sienta más cómoda con una empresa mexicana que una americana”.

Añadió que existen aproximadamente 300 emisoras en México, de las cuales la mitad emiten papel regular en EU.

Desde su punto de vista, el mercado latino crece en forma importante.

“Hoy (ayer) se realizan las votaciones en Estados Unidos, donde hay 100 millones de votantes, de los cuales 20 millones son latinos, entonces yo creo que el mercado es grande para todo lo que viene de los latinos, debe ser un buen mercado”, dijo.

Habeica reconoció que tras la crisis de 2008, muchos observaron problemas con las calificadoras, con lo cual tuvieron que abrir a la competencia al sector, para evitar conflictos de interés y que haya más transparencia.

HR Ratings es la primera empresa Latinoamericana en participar en el mercado de los EU para emitir calificaciones de crédito, una vez que la Comisión de Valores y Cambios autorizó su registro.